

Primer periódico de divulgación sanitaria independiente de las Islas Baleares

Los fisioterapeutas advierten en el Senado que España necesita un fisioterapeuta por cada 1.200 habitantes



4 Diciembre 2008 - 12:12 - E.P.

El secretario general del Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas (CGCF), Manuel Alcantarilla, advirtió hoy en la Ponencia para el estudio de las necesidades de recursos humanos del Sistema Nacional de Salud, constituida en el seno de la Comisión de Sanidad del Senado, que España necesita un fisioterapeuta por cada 1.200 habitantes para enfrentar la actual demanda de estos servicios.

En esta linea intervino también el presidente del CGCF, Pedro Borrego, quien destacó que, en la actualidad, existe "una desmesurada demanda" de servicios de Fisioterapia en Atención Primaria, lo que ocasiona "un importante desborde asistencial que provoca, a su vez, una sobrecarga de los servicios de atención especializada, con el consiguiente crecimiento de la lista de espera".

Borrego denunció que, a pesar de los avances científicos, la cartera de servicios de Fisioterapia del SNS no cuenta aún con las últimas técnicas en este campo, como la Osteopatía o la Electrotermoterapia, es decir, el uso de ondas de choque de frecuencia e intensidad moderadas para tendinitis o calcificaciones.